
Herr Bäsch bemerkte, dass hier die Einleitung eines Vergabeverfahrens erfolgen soll,

aber aus der Vorlage war zu lesen, dass bereits Anfang letzten Jahres die Vergabe

durchgeführt wurde. Die Leistungsphasen sind alle durch, wurden nur nicht abgerufen.

Für seine Fraktion passt dies nicht so ganz zusammen.

Herr Kallenbach erklärte, dass es daran liegt, dass seinerzeit kein Einleitungsbeschluss

erfolgt ist, weil noch das alte Verfahren galt.


